
本 日 第２１６１回 ２０１５年７月２５日(土） No.２０４６

本日のプログラム Today's Program 夜間例会

点 鐘 於 卓 樂

ロータリーソング 「奉仕の理想」 名古屋市中区東桜

前 回 第２１６０回 ２０１５年７月１７日（金） 記 録

○斉 唱:｢我等の生業｣
出席者：会員22名中18名出席 出席率81.81％

前々回補正出席率 ７月３日分１００％

会長あいさつ 古橋エツ子

UN Women(国連女性機関)は、男女平等を達成する

ためには男性の後押しが必要だとして､2014年秋から

「He For She」というキャンペーンをスタートさせま

した｡具体的には､世界各国の元首・企業・大学の３分

野のリーダーから10人ずつ選ぶパイロット事業｢Impac

t10×10×10｣を実施しています｡そのなかで､世界の10

大学の学長の1人として､日本は､名古屋大学の松尾清

一総長が選ばれました｡実際は､学内に保育所・学童保

育所の整備､国際機関やグローバル企業で働く女性リ

ーダーを育てる教育プログラムなどに取り組んでこら

れた濱口道成前総長の尽力もあります｡今後は､2018年

をめどに男女共同参画推進センター（仮称）を開設さ

れる予定です。以前､｢ノーベル賞の授賞者は名古屋が

一番多い｣というポスターが､ＪＲ名古屋駅で見かけま

した｡愛知県や名古屋は､いつも東京や大阪と比べられ

ては低い位置にあったような気がしていました。でも、

世界的な評価がされているんだなぁ～と、私は秘かに

ガッツポーズをしています。

幹事報告
・7/10 第２回ＯＦＤＹ委員会 於商工会館 山田

直樹委員長以下５名出席

・7/14 瀬戸北ＲＣ 表敬訪問 於瀬戸商工会会議

所 古橋エツ子会長、森井 晴生幹事出席。

・7/15 地区広報委員長会議 於名鉄グランドホテ

ル 桜井広報委員長出席

・本日の会合：第2回クラブ協議会､臨時理事役員会

・次回の例会：7/25（土）夜間例会

・例会変更のお知らせ：掲示板をご覧ください。

ニコボックス
○誕生日を祝っていただき。 仲澤 昌容君

○本日、臨時理事役員会がありますので、よろし

くお願いいたします。 古橋エツ子君
○４ＲＣへの表敬訪問もすべて終わらさせていただき

ました。 森井 晴生君

○今年度、広報委員会の計画を話させていただきます。

桜井 雅博君

○各委員長の事業説明、ありがとうございました。

金森 俊輔君

○さて、どうする？ 古橋 裕志君

○本日のバックミュージックは、なつかしのルイアー

ムストロングでした。ジャスの醍醐味はいかがでした

か？これからもどうぞおたのしみに！ 髙島 昇君

○台風の被害どうかな 江尻 豪君

○梅雨の候、どしゃぶりの中、スプリングフィールド

にて、ゴルフ、いきなりパー４にて９でした。皆さん、

体調にはご留意を！ 加藤 清久君

○先日、妹の告別式に、クラブよりご厚志を頂きまし

会員増強・拡大月間

７月３１日（金） ８月 ７日（金） ８月 １４日 （金） ８月２１日 （金）

定款第6条第二節により 卓話担当者：会員増強委員会 定款第6条第二節により 卓話担当者：山田 直樹君

例 休 会 卓話者：古橋裕志増強委員長 休 会 卓話者： 〃

会 演題：「会員増強月間に 演題：「これからの

予 因んで」 ロータリー」

定



て厚く御礼致します。兄弟小生一人になってしまいま

した。これからも宜しくお願いいたします。

谷口 伸夫君

第2回ｸﾗﾌﾞ協議会報告
日時 平成27年７月17日 （金）13:40～

場所 尾張旭市商工会館内 第一会議室

議題 １）各委員長事業説明など。

・ロータリー財団 事業説明通り

・Ｓ･Ａ･Ａ 出席 会場 迷惑料、弁当代金等内規と

照らし合わせた後、理事会に諮る

・青少年奉仕 事業説明通り

・財務 事業説明通り

・広報 ＷＦＦに尽力することを追加する。

フェイスブックを活用することを検討したい

・ニコボックス 前年度と比較しながら活動する。

・職業奉仕 職場訪問先の提案、下さい。

・会員増強 みんなで討論する回数を増やしたい。

・国際奉仕 ４５周年事業とあわせて進めたい。

・プログラム 事業説明通り

臨時理事役員会
日時 平成27年７月17日(金)ｸﾗﾌﾞ協議会終了後

場所 尾張旭市商工会館内 第一会議室

議題 １）交換留学生の件（古橋エツ子会長）

受け入れは行わない。

２）地区大会の件 （森井幹事）

全員登録することで承認された。

３）その他の件

・ＷＦＦについて

例年以上に協力する。

卓 話
井田青少年奉仕委員長

昨年は、各学校に9月頃に

協賛の打診を行っておりま

したが本年は学校の行事日

程も踏まえ、7月早々に実施

いております。恒例行事と

して、定着化を図っていき

たいと思います。

井田社会奉仕副委員長(菊田委員長が欠席の為)

本年度も、11月に東日本被災地支援事業を予定し

ております。現地に継続して訪問していると、いろ

いろな想いを抱きます。

会員皆様の積極的な参加を期待しております。

西尾会場・出席委員長

例会を充実させると言うこ

とで、委員全員参加で例会運

営・会場設営に努めたいと思

います主たる担当を7月西尾､

8月桜井､9月髙島､10月加藤､1

1月仲澤､12月江尻､1月西尾､2

月桜井､3月髙島､4月加藤､5月

仲澤､6月江尻という持ち回りで予定しております｡

また､例会の食事は限られた予算ではありますが､出

来るだけ美味しい食事を心掛けたいと思いますので､

ご意見や感想を是非委員会にお寄せ願います。カレ

ーライス例会も準備は大変ですが､是非今年度も実

施したいと思います｡本年度宜しくお願い致します。

江尻ニコボックス委員長

会員が減少しており､会費

収入も少なくなっております

ので､積極的にニコボックス

へのご協力をお願い致しま

す｡例会後のニコボックスも

検討したいと思います。

仲澤プログラム委員長

本年度は創立45周年式典

もありますので、会員皆様

のご協力を宜しくお願い致

します。

谷口財務委員長

緊縮財政ではありますが､

会長の意向に沿いながら頑張

っていきたいと思います｡本

年度宜しくお願い致します。

飯田ロータリー財団委員長

今年度は､加藤 清久副委

員長と二人で担当させてい

ただきますので､ご支援､ご

協力の程､何卒宜しくお願い

致します｡今年度方針の概略

について､ご説明させていた

だきたいと思います。

まず第一に､ロータリー財団の現況についての理

解を少しでも多くの会員の皆様に深めて頂けるよう

な努力を続けて行きたい｡機会あるごとにロータリ

ー財団に関する情報を提供出来るように心掛けたい。

第二に､毎年ロータリー財団から当RI2760地区へ還

元されてくる地区補助金の有効活用を計画し､わが

クラブの社会奉仕委員会と青少年奉仕委員会との協

力による共同企画｢東日本被災地支援事業プロジェ

クト｣について､地区補助金の一部を獲得することが

出来た｡今後の活用を期待したい｡第三に､会員の皆

様にロータリー財団から､何かとご寄付をお願いす

ることになりますが､宜しくお願い致します。

桜井広報委員長

Weeklyの見出しを女性会長

に相応しく可愛らしい図柄に

変更致しました。ホームペー

ジを新年度版に更新しました

ので､ご確認をお願い致しま

す。7月15日に地区広報委員

会会議に出席してきました。特に地区委員長報告の

中で｢第三回 ワールドフード＋ふれ愛フェスタ｣に

は、会員全員が参加するように強く要望が出ました｡

全国的にも評価が高まっているそうなので､是非ご

協力をお願いします。

丹羽米山奨学生委員長


